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丼郷まづくヴラン“各目標音B会"の紹介ですI

メンバーは ・̈ こんなことをやってます…

浦野憲治 (下古屋自治区)

小栗―夫 (地域会議―天道自治区)

梅村lla子 (民生・児童委員協議会 )

林 桂子 (い さとスポーツクラブ)

岩月正光 (丼郷交流館長)

こんなことをやつてます…
① 丼郷便利帳の編集(改訂)作業

こんなイメージですり ⇒

② ウオーキング大会の開催  .、

メンバーからひと言…

水無瀬川の水量確保

・水質改善の取り組み

御船川周辺の自然と触れ含える

場所さがしやホタルが生患

しやすい環境づくりの取り組み

メンバJよ 0̈

熊谷謙蔵 (高田]自治区)

近藤善房 (御船自治区)

中原康夫 (地域会議―天道自治区)

大杉信蔵 (丼郷高齢者クラブ連含会 )

ボランテイア講座 (2年目)の

内容、進め方を検討しています

①ステップアップ講座

②ボランテイア交流会

3年度できなかつた

“いさとdeフ リマ"

来年度は盛大に

やりたいな |

【 目標2● :■ 豊かな自然と歴史的資源を身近に感じるまちつく―‐ιり■|】

③

④

裏面もご覧<ださい !｀ゝ__ノ



調 康雄 (天道自治区)

大地幸沢 (天道自治区)

内田心― (区長会 )

福岡 仁 (P丁 ∧連絡協議会 )

こんなことをやつてます…

丼郷地区自主防災会では、丼郷地区の緊急避難場所

(四郷小、丼上小、丼郷中、猿投農林高)の

避難所運営マニユアルを作成しています

こんなことをやってます…
名鉄三河線の猿投駅・西中金駅間が廃線となって16年

経過しました

廃線敷を「廃線の面影を残したウォーキングロード

後田澄夫 (丼郷地区自主防災会 )

山田文不□ (高田]自治区)

櫻丼 博 (丼上自治区)

本村 駿 (丼郷まちづくりの会 )

メンバーは 0̈

(散策路 )」 として整備し

活用していく計画

づくりをしています

メンバーからひと言…

意見を出し含い、みんなで「まちのイイとこ」

つくりましょう(調 )

快適に移動できる環境をつ<ろう(大地)

わくわくするまち「いさと」目指してガンバろう 1(内田)

丼郷に新しい散策路をつくろう(福岡)

メンバJま ・̈

鏃

メンバーからひと言…

いつ発生するかわからない

災害に対して、日ごろから

ご家庭で準備と話し含いを

お願いします

豊がな自然や歴史と伝統を受け純ぎながら、人と人り つながりを

六胡にして、生涯審腱して暮らせ欲 ち
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